

2022年8月期活動報告書



こんにちは。この活動報告書に目を通していただきありがとうございます。
少しでも自分のしている活動がご理解いただければ幸いです。ぜひご一読ください。

1. Motor Sport

8月は1週目にFIA-F4 富士大会に、そして3週目に韓国で行われたフォーミュラのレースに参戦させて頂きました。

富士大会では来年に向け様々な事をチャレンジする機会でしたが、思うように結果を残せず、また成長もできず終わってしまいました。今回なぜこのようになってしまったかを考え、2度とこのような事がないようにします。

韓国ではレースに出ることはもちろん、向こうのドライバー育成やマシン開発も含めて行ってきました。レース自体はマシントラブルによりリタイアとなってしまいましたが、練習走行で速さを見せたことやドライバーとの交流、更にマシンの改善点を話し合ったりなど、とても有意義な時間を過ごす事が出来ました。



2. Univer City

学生フォーミュラの大会に向け、合同練習が行われました。タイム自体は全体を通して3番目ほどで悪くありませんでしたが、車検においてかなりの指摘を頂きました。大会では車検をクリアしないと走行に進めないため、まずは車検対策をしっかりと行い、その上で動的審査でいいスコアを出せるよう活動していきます。

3. Personal

ホームページの作成が遅れており、申し訳ありません。9月から10月での公開をめどに活動してまいります。

4. Event

U20のイベント企画、運営では、10月に向け具体的な準備物の制作に取り掛かりました。順調に進んでおり、10月の北区区民祭りが早くも楽しみな状況です。



9月には学生フォーミュラの大会が控えています。3年ぶりの開催となり多くの方が楽しみにしているこの大会で、少しでもいい結果が残せるようチーム一丸となって頑張りますので、応援よろしくお願い致します。